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 冬の足音が、静かに聞こえてきますが、先日通った北見峠は、真冬そのものでした。 ですか

ら、早速冬タイヤにすべて切り替えました。 ほんの少し前、今年の紅葉はいつになく綺麗だな

んて、言っていたのですが・・・。 でも、今年の夕張の紅葉は本当に良かったです。 もみじ

の赤があんなに綺麗な事は、近年なかったように思います。 このまま、穏やかに冬が来てくれ

ると嬉しいのですが、ある日突然ドカンと大雪が降るのではないかと心配しています。 毎年の

事ながらこの時期、越冬用の食材の準備やお年寄りのインフルエンザ予防注射やらで、忙しい毎

日です。 職員は健康診断に合わせて、インフルエンザの注射を終わらせましたが、あまり早く

済ませるのも善し悪しの様です。 インフル同様これから怖いのがノロです。 面会されるご家

族にも、うがい・手洗い・マスクの着用と不自由をおかけする事になりますが、いかんせん体力

のないお年寄りなので、ご協力願います。 まあ、エボラまで気にすることはありませんが、何

が起こるか分からないのがこの世の中です。 この時期に、しっかり対策・準備しておくことは

決して無駄にはなりません。 家庭でも同じことが言えます。 確実に体力は落ちて居ます。 

11 月の行事予定 
 １・11/9  堀内 フミさん 満 95 歳 誕生日おめでとう。 
 ２・びほろ文化祭出展 11／1～3 まで観に来てネ！ 

 10/24 今年も楽しみにしていた、北見菊ま

つりを見に行ってきました。 お天気も良

く、久しぶりに 1・2階合同で、マイクロバ

スを仕立てていきました。 私は都合が悪

く参加できませんでしたが、菊まつりで撮

った写真を見ただけで、楽しかったという

事が十分に分かります。 入居者さん達も

口々に、良かったと言ってくれました。 

 今年の菊まつりは、 高でした。 

10/23 日頃お世話になっている、サフランの会

の皆さんと利用者さんに、今年の新そばを食べ

て頂きました。 毎年、時間を作っては、いろ

んな施設でそばの提供をしています。 今年は

時間がなくあまりできていませんが、年末まで

に、何軒かお邪魔する予定です。 そば打ちを

見たり、食べたりすることで、昔の記憶がよみ

がえり、話が盛り上がるのは嬉しい事です。 
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